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Uthmöden, den 07.12.2016  

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Uthmöden der Stadt Haldensleben am 06.12.2016, von 19:30 Uhr bis  

 Uhr 

Ort: in der Gaststätte "Zur grünen Aue" in Uthmöden  

_________________________________________________________ 
Anwesend: 

Ortsbürgermeisterin 

Frau Roswitha Schulz 

Mitglieder 

Herr Christopher Appel 

Herr Johannes Kusian 

Herr Frank Schulze 

Herr Oliver Schoppmann 

Frau Marie Ohrdorf  

von der Verwaltung 

- 

 

Gäste 

Herr Siegfried Partes 

Frau Bärbel Wartberg 

Freitag 

Werner 

 

Abwesend: 

Mitglieder 

Frau Beate Rieke 
 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 03.11.2016 

4.  Veranstaltungsplanung 2017 

5.  Mitteilungen 

6.  Anfragen und Anregungen 

7.  Einwohnerfragestunde 

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

8.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom     

03.11.2016 

9.  Mitteilungen 

10.  Anfragen und Anregungen 
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Öffentlicher Teil 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   
 

Die Eröffnung der Sitzung erfolgte durch die Ortsbürgermeisterin Frau  Schulz. Die Feststellung der Ordnungs-

mäßigkeit der Einladung ist erfolgt. Der Ortschaftsrat ist beschlussfähig. 
 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   
 

Es gab keine Änderungsanträge zur Tagesordnung. 
 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

03.11.2016 
 

Es gab eine Nachfrage, ob der Adventsmarkt des Ortsteils mit an die Stadt, im Rahmen des Veranstaltungska-

lenders, gemeldet wurde. Dies ist erfolgt. 

Die Forst teilte mit, dass bereits 2012 und 2013 vermehrtes Holzabfahren auf dem Uthmödener Weg stattgefun-

den hat. Dieser sei dann 2015 begradigt worden, aber es ist laut ihrer Ansicht ein grundhafter Ausbau des Weges 

notwendig. Dies würde aber bedeuten, dass sich die Waldbesitzer an den entstehenden Kosten beteiligen müssen. 

Die Ortsbürgermeisterin teilte mit, dass der Tagesordnungspunkt „Beschluss zum Flurneuordnungsverfahren“ 

aus der letzten Sitzung wiederholt werden muss. Grund sei, dass festgestellt wurde, dass ein Ortschaftsratsmit-

glied – hier Johannes Kusian – befangen sei. Der Beschluss sei dadurch nicht rechtskräftig. Dies rief bei einigen 

Mitgliedern des Ortschaftsrates Unverständnis hervor. 
 

zu TOP  4  Veranstaltungsplanung 2017 
 

Für 2017 wurden folgende Termine für die Sitzungen festgelegt: 

02.Februar/ 02.März/ 06.April/ 27.April/ 08.Juni/ 13.Juli/ 14. September/ 05.Oktober/ 02.November/ 07. De-

zember. 

Zum letztgenannten Termin findet vorher die Seniorenweihnachtsfeier statt. Beginn der Ortschaftsratssitzungen 

ist jeweils 19.30 Uhr. 

Der Veranstaltungskalender des Ortes findet sich im Anhang des Protokolls. 
 

Die Grünkohlwanderung  der FFW findet am 28. Januar 2017 ab 09.30 Uhr statt. 

Die Jahreshauptversammlung der FFW am 11. März um 19 Uhr. 

Der Fasching des UTHRA-Vereins ist bereits am 25.02.2017. 

Am 20. Mai findet zusätzlich noch eine Fahrradtour FFW statt und am 19 August 2017 das alljährliche Zicken-

fest der Feuerwehr. 
 

Es gab den Vorschlag, nach dem Eibackessen am Pfingstmontag anschließend ein Kinderfest stattfinden zu las-

sen. Hier gab es für und wieder. Da die gesamte Organisation für die Pfingstfeierlichkeiten neu organisiert wer-

den muss, werde die Idee mit in die neue Konzeption einbezogen. 
 

zu TOP  5  Mitteilungen 

 

Es gab keine Mitteilungen von Seiten der Stadt. 

 

zu TOP  6  Anfragen und Anregungen 

 

Es gab Kritik von Herrn Appel zum Umgang der Ortschaftsratsmitglieder untereinander nach dem Beschluss 

zum Flurneuordnungsverfahren. Hier soll es Anschuldigungen gegeben haben. Der oder Diejenige, die es be-

trifft, werde es schon wissen. Alle Ortschaftsratsmitglieder sollten hier Mehrheiten akzeptieren können. 

 

zu TOP  7  Einwohnerfragestunde 

 

Keine Fragen. 

 

 

 

Roswitha Schulz                                                             Frank Schulze 

Ortsbürgermeisterin                                                       Protokollführer 
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